



 Porte en grille inox pour cage vétérinaire. Cette porte en inox avec grille est disponible dans différentes dimensions pour s'adapter aux différents modèles de cages vétérinaires.

- **Dimensions adaptées :** Disponible en plusieurs tailles pour correspondre aux différents modèles de cages vétérinaires.
- **Confort et sécurité :** Offre un environnement sécurisé et bien ventilé pour les animaux.
- **Facilité d'entretien :** Facile à nettoyer, elle garantit une hygiène optimale grâce à son matériau inox.
- **Résistance :** Fabriquée en inox robuste, elle résiste à une utilisation intensive et à l'usure quotidienne.
- **Durabilité :** L'inox assure une longue durée de vie, même dans des environnements exigeants.

 Stainless steel wire door for veterinary cage. This stainless steel door with a grid is available in various sizes to fit different models of veterinary cages.

- **Suitable dimensions:** Available in multiple sizes to match different veterinary cage models.
- **Comfort and security:** Provides a secure and well-ventilated environment for animals.
- **Easy maintenance:** Easy to clean, ensuring optimal hygiene due to its stainless steel material.
- **Durability:** Made from sturdy stainless steel, it withstands intensive use and daily wear.
- **Long-lasting:** Stainless steel ensures a long lifespan, even in demanding environments.



Références	Désignation	Dimensions
AC-AC100002	Porte Grille Inox pour cage A Inox	393x393
AC- AC100003	Porte Grille Inox H/L, pour cage B Inox	625x630
AC-AC100004	Porte Grille Inox coté Droit pour cage C Inox (avec barre de fermeture)	650x706
AC-AC100010	Porte Grille Inox coté Gauche pour cage C Inox (avec barre de fermeture)	650x706
AC-AC100005	Porte Grille Inox, pour cage D Inox	430x430
AC-AC100006	Porte Grille Inox H/L coté Droit pour cage E Inox (avec barre de fermeture)	870x465
AC-AC100012	Porte Grille Inox H/L coté Gauche pour cage E Inox (avec barre de fermeture)	870x465